
 

高血圧の基準値や、対応が、どんどん変わっています。今さら、ですが、 

「血圧が高いとなぜいけないの？」 

「血圧は低ければ低いほどいいの？」 

「一生お薬飲まないといけないの？」・・・・・・ 

最新の情報あれこれを、幌別育ちの福澤先生にお尋ね下さい 

医療相談には、みながわ往診クリニック院長 皆川夏樹 が同席します。 
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